
                                                                      
6ª REUNIÃO DA COORDENADORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO DA 1 

UniEVANGÉLICA 2 

 3 

 4 
Aos doze dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às dezessete horas, realizou-se 5 
por Skype a sexta reunião ordinária da Coordenadoria de Pós-Graduação do ano de 6 
dois mil e vinte para tratar do seguintes assuntos: 1) Apresentação dos módulos 7 
das disciplinas; 2) Novas orientações de elaboração dos planos de ensino; 3) 8 
Acolhida dos alunos 2020-2; 4) Edital continuado – ProPPE; 5) Eventos 9 
integrados; 6) Outros assuntos. A reunião, presidida pelo Coordenador do 10 
Programa de Pós-Graduação em Odontologia da UniEVANGÉLICA, Prof. Brunno 11 
Santos de Freitas Silva, estando presentes os seguintes membros da 12 
Coordenadoria: Profa. Priscilla Cardoso Lazari, Profa. Cyntia Rodrigues de Araújo 13 
Estrela, Profa. Carolina Cintra Gomes, Prof. Helder Fernandes de Oliveira, Prof. 14 
Orlando Aguirre Guedes, Profa. Fernanda Paula Yamamoto, Prof. Marco Aurélio de 15 
Carvalho, Prof. Leandro Brambilla Martorell, Profa. Juliane Guimarães de Carvalho, 16 
Profa. Cristiane Martins Rodrigues Bernardes e representante discente Ana Cláudia 17 
Dezzen Gomide. O Prof. Brunno cumprimentou a todos e iniciou falando que o 18 
desafio de manter as atividades e a coleta de 2020 já começou. Apresentou o 19 
calendário de aulas e pediu bastante atenção no preenchimento dos diários, neste 20 
semestre serão ofertadas 1 disciplina obrigatória e 5 optativas. Ainda não tivemos 21 
aprovação da Câmara de Pós-Graduação para a mudança da grade obrigatória. 22 
Pediu aos professores que estimulem os alunos a usar o AVA, que mantenham as 23 
atividades ao vivo o máximo possível e utilizem de meios que faça com que eles 24 
participem de forma ativa. Temos uma portaria do Stricto Sensu, que mesmo ainda 25 
não tendo data para o retorno presencial, as orientações e pesquisas podem ser 26 
presenciais, respeitando protocolo, marquem com os seus alunos. A Profa. Cyntia 27 
falou sobre termos alunos em fase de redação da dissertação e também alunos 28 
novos no projeto, que precisamos dar uma atenção e orientação especial às 29 
defesas. Precisamos de defesas para pleitear o doutorado e também para os editais 30 
de fomento. Para que tenhamos um bom preenchimento do Sucupira precisamos 31 
que os docentes mantenham sempre o Lattes atualizado com as produções, artigos 32 
e produtos técnicos com alunos. Não podemos de maneira alguma deixar nossa 33 
nota cair. Prof. Brunno disse que na reunião de área a coordenadora da Área 18, 34 
Profa. Altair disse algo que o deixou muito feliz, que o programa precisa obedecer 35 
sua vocação e nossa vocação é a formação de professores. Precisamos criar 36 
produtos técnicos que os alunos possam ajudar. Os professores deram várias idéias, 37 
como fazer parceria com o PPGSTMA para fazerem um aplicativo, palestras de 38 
popularização da ciência, vídeos, podcast, criar uma rotina de produção de material 39 
para o público em geral. Precisamos pensar em alguma atividade para o ensino 40 
básico em que os mestrandos possam agir de forma mais ativa. Vamos trabalhar no 41 
projeto agora em agosto, em setembro pensamos em como poderá ser feito e 42 
outubro o projeto pronto para ser colocado em prática. Prof. Leandro irá iniciar a 43 
escrita do projeto e colocará no drive para sugestões. A CAPES olha com bons 44 
olhos a inserção dos egressos de graduação na pós, precisamos trabalhar nossos 45 
alunos de IC para que façam o mestrado conosco, podemos convida-los a assistir 46 
aulas do programa. Teremos uma acolhida virtual integrada entre todos os 47 
programas. Penso que podemos fazer um encontro virtual de integração do nosso 48 
programa no 1º dia de aula (dia 17/08) uma atividade em que todo programa 49 
participe junto, que mostre a importância do nosso programa, Prof. Fernanda sugeriu 50 



                                                                      
uma fazer uma palestra motivacional, e indicou o Prof. Hélder, o Prof. Leandro 51 
acrescentou também o Pr. Heliel. Prof. Luís Vicente da aula na psicologia e vai ver 52 
se consegue alguém. Prof. Marco falou que vai voltar a publicar os artigos no 53 
Instagram e a retomada das lives também, dão bastante visibilidade ao programa. A 54 
formação de grupos de pesquisa também é algo excelente. Prof. Luís Vicente 55 
indicou para integrar ao corpo docente do programa a Profa. Cláudia, PQ do CNPq e 56 
tem várias publicações com dentista. Prof. Brunno falou que precisamos pensar em 57 
formas de fortalecer o programa, precisamos de alunos. Mesmo em época difícil 58 
conseguimos manter o programa forte. Não tendo nada mais a tratar, Prof. Brunno 59 
agradeceu a todos e a reunião foi encerrada às 18h45min e foi lavrada a presente 60 
ata, que segue assinada pelos membros presentes. 61 


